



COMMUNIQUÉ

DÉPART DU DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA MUNICIPALITÉ DE CANTLEY

CANTLEY, 16 juillet 2014 - La Municipalité de Cantley désire vous informer que le conseil municipal a accepté la démission de Monsieur Jean-Pierre Valiquette, qui occupait les fonctions de directeur général de la Municipalité de Cantley depuis novembre 2010. En effet, Monsieur Valiquette a accepté un poste au sein d'une autre organisation et a récemment présenté sa décision au conseil municipal. Pour M. Valiquette, il s'agit d'une occasion intéressante et conforme à son plan de carrière. Son départ est prévu le 15 août prochain.

Le Conseil accepte donc la démission et présente à Monsieur Jean-Pierre Valiquette ses remerciements pour le travail professionnel effectué. Le conseil tient aussi à lui transmettre ses meilleurs vœux de succès dans ses nouveaux défis.

La Municipalité procédera à l'embauche d'une firme de consultants pour la recherche et l'embauche d'un directeur général. Entre temps, l'intérim sera assuré par Monsieur Wahb Anys, directeur général adjoint et directeur du Service de l'urbanisme et de l'environnement.

Forte de sa nature accueillante, Cantley est officiellement créée le 1er janvier 1989. Le territoire se caractérise par un relief de collines boisées et de cuvettes. La municipalité compte près de 10 500 citoyens. Sa mission est d'offrir des services municipaux de qualité, adaptés aux besoins, aux aspirations et aux moyens financiers de ses contribuables tout en voulant faire de Cantley un endroit où il fait bon vivre et prospérer. Pour plus de renseignements, visitez le www.CANTLEY.ca

-30-

Source :

Julie Labelle-Morissette

Responsable des communications

communications@cantley.ca ou 819 827-3434, poste 6838